
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 17 settembre 2024, alle ore 12:09 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 17‐09‐
2024 ‐ ore 12,00" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓ ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:09, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Buongiorno a tutti, dichiariamo aperta la seduta,"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"chiedo al Segretario di chiamare l'appello.

Grazie Presidente Milazzo e la seduta del 17 settembre 2024 della Seconda Commissione Consiliare Bilanci e Finanze.

Verifichiamo il numero dei presenti.

Milazzo e Leonora, presente.

Pugliese e Leonardo, presente.

Alagna Walter, presente.

Buonomo Giancarlo, presente.

Ferrantelli Pellegrino è assente ma ha delegato il consigliere Digirolamo che è presente.

Ficinicola, assente.

Gerardi Guglielmo è assente ma ha delegato il consigliere Accardi Michele che è presente, Giacalone Pietro presente, Martinico Elia presente, Milazzo Vito presente, Vinci Antonio
presente.

Quindi risultano presenti 10 consiglieri su 11, la seduta è valida,"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"ha raggiunto il numero legale.

Grazie segretario, per come è già posto all'ordine del giorno abbiamo diversi atti deliberativi da vaiare in questa Commissione.

Partiamo con la proposta numero 204 del 25 luglio 2024, proveniente dal settore Polizia Municipale ed avente ad oggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del
signor Genovese Andrea, sentenza del giudice pace di Marsala numero 60 2024.

Il debito fuori bilancio scaturisce da una condanna al Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione al verbale di contestazione numero V17809‐
2022, 2311‐2022 e V22040A‐2022 del 2012‐2022.

Opposti però messa a dimostrazione in giudizio circa la perfetta funzionalità del dispositivo, ovvero l'omologazione."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:
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"che alla luce di questa sentenza è necessario provvedere al pagamento della somma di euro 352,45 al signor Genovese Andrea e per esso giusta distrazione delle somme indicate in
sentenza allegato di fiducia avvocato Salvatore Umberto Angelo Albigiani, residente mia dello sbarco numero 49.

Allora il debito fuori bilancio è di euro 352,45 Abbiamo visto per omessa dimostrazione in giudizio circa la funzionalità del dispositivo e per l'omologazione del dispositivo che ha
rilevato la velocità.

Abbiamo un parere di regolata tecnica favorevole, contabile favorevole e per quel che concerne la parte dispositiva, do un attimo lettura della statuizione in sentenza.

l'importo è di 300 euro di cui 43 per spese oltre accessori di legge da distrarsi in favore del procuratore antistatario quindi l'importo totale di euro 352,45 già previsto nel capitolo
4515 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità è così disposto.

Se non ci sono altri interventi direi di metterle in votazione per appello nominale, segretario."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Perfetto, Presidente.

Milazzo Eleonora, favorevole.

Pugliese Leonardo, favorevole.

Alagna Walter, favorevole.

Bonomo Giancarlo, favorevole.

Digirolamo Gaspare, favorevole.

Fisci Nicola è assente.

Michele Accardi, favorevole.

Giacalone Pietro, momentaneamente assente.

Martinico Elia, favorevole.

Milazzo Vito, favorevole, vinci Antonio momentaneamente a fuoristanza.

Quindi sette voti favorevoli su dieci consiglieri presenti,"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"il parere espresso dalla Commissione è favorevole.

Allora, ho sentito telefonicamente il dottor Angileri, ufficio di ragioneria, il quale mi comunicava che c'erano altri debiti fuori bilancio che a breve perverranno in commissione."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Adesso passiamo alla trattazione della proposta numero 205 del 25 luglio 2024 proveniente dal settore Polizia Municipale ed avendo d'oggetto riconoscimento del debito fuori
bilancio nei confronti della signora Sallone Francesca, sentenza del giudice di Marsala numero 17 2024.

Premesso che connota protocollo 19.39.8 del 28 del 28 febbraio 2024 e sarà trasmessa al settore Polizia Municipale la sentenza numero 17‐2024 con la quale il giudice competente
ha condannato il Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione al verbale di contestazione numero V1976‐2A‐2022 del 10‐12‐2022.

Opposti per omessa dimostrazioni in giudizio circa la perfetta funzionalità del dispositivo.

Omologazione.

Che alla luce della sendenza sopracitata è necessario provvedere al pagamento la somma di euro 284,28 la signora Stallone Francesca e per essa giustadelega all'incasso al legale di
fiducia avvocato Pietro Stallone nato a Erice il 4 maggio 82.

Considerato che essenzie l'articolo 14,1 del decreto legge 669 del 96 convertito nella legge 32.000 il pagamento di somme previsto in tendenza esecutiva deve essere effettuato in 320
giorni dalla notifica del relativo titolo con esposizione ad eventuale azione esecutiva in caso di inutile decorso del suddetto termine, visti gli articoli di legge previsti in materia, si
propone di riconoscere il debito fuori bilancio essenzie l'articolo 194,1 alla signora Stallone Francesca e per essa giusta delega l'incasso legale di fiducia avvocato Pietro Stallone.

L'importo è di euro 284,28 previsto il capitolo 4515 bilancio di 2024 che ne presenta la disponibilità."

Alle ore 12:24, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"L'importo quindi è di 243, di cui 43 per spesa oltre accessori di legge.

Abbiamo parere di regolata tecnica favorevole e contabile favorevole, quindi l'importo complessivo è di Euro 284,28.

Le parti e la signora Stallona Francesca e per essa giustadelega all'incasso l'Avvocato Pietro Stallona."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Non ci sono altri interventi, segretario chiedo di mettere in votazione per appello nominale la proposta numero 205 del 25 luglio 2024 avente d'oggetto riconoscimento del debito
fuori bilancio nei confronti della signora Stallone Francesca, sentenza"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"del giudice pace di Marsala numero 17 2024, grazie."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:
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"Procediamo con la votazione.

Presidente Milazzo Eleonora, favorevole.

Pugliese Leonardo, favorevole.

Alagna Walter, favorevole.

Buonomo Giancarlo, favorevole.

Di Girolamo Gaspare, favorevole.

Fisci Nicola che è entrato alle ore 12 e 23 durante la lettura dell'atto amministrativo.

Fisci Nicola, favorevole.

Michele Accardi, momentaneamente fuori stanza.

Giacalone Pietro, assente, Martini Coelia favorevole, Milazzo Vito favorevole, Vinci Antonio fuoristanza.

8 consiglieri presenti su 11, il parere espresso dalla Commissione con 8 voti favorevoli e favorevole."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Passiamo adesso alla proposta numero 161 del 27 giugno 2024.

La proposta giunge in questa commissione da parte del settore pianificazione urbanistica ed è ad oggetto per l'ordinanza della Corte d'Appello di Palermo al numero 13 2024 del 5
gennaio 2024, portante l'RG 1423 2016, repertorio numero 18 2024 del 5 gennaio 2024.

Marino Casparo e Maurizio, riconoscimento debito fuori bilancio.

Allora, infatti secondo me merita anche un approfondimento.

con decreto di acquisizione coattiva sanante del protocollo numero 59485 del 17 luglio 2024 sono state acquisite le aree occorrenti per i lavori di realizzazione di"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"un parco pubblico attrezzato Ripeto, con decreto di acquisizione coattiva sanante, protocollo numero 59485 del 17 luglio 2024, sono state acquisite le aree occorrenti per i lavori di
realizzazione di un parco pubblico attrezzato e viabilità di accesso a zona salinella, comprese le aree di proprietà di Marino, Gasparo e Maurizio.

Con ricorso e in ultimo riassunto innanzi alla Corte d'Appello di Palermo in data 23 giugno 2016, il Marino, Gasparo e Maurizio si opponeva alla determinazione dell'indennità di
espropriazione.

Con ordinanza numero 13 2024, del 5 gennaio 2024, portante l'RG 1423 2016, repertore numero 18 2024, del 5 gennaio 2024, alla Corte d'Appello di Palermo, condannato il Comune
di Marsala a pagare la somma di euro 101 601,656, oltre interessi legali, con deposito alla ragioneria territoriale dello Stato, detratto quanto già depositato alla ragioneria territoriale
dello Stato.

cento una mila e se cento sì"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"mila sì

a rifondere la ricorrente a rifondere la ricorrente estante la compensazione per metà delle spese di liti e la restante parte che liquida in euro 3.600 oltre spese legali, IVA e CPA come
per legge.

Con nota protocollo 4753 del 16 gennaio 2024, l'Avvocatura Comunale ha trasmesso l'ordinanza numero 13 2024 del 5 gennaio 2024, Rg 1423‐16, repertore 18 2024 del 5 gennaio
2024 alla Corte Appello di Palermo.

Con il successivo protocollo numero 17389 del 22 2024, l'Avvocatura Comunale ha trasmesso la diffida della tempere acquisita al protocollo 16968 del 19 febbraio 2024, con la quale
l'Avvocato Adele Pipitona, in nome per conto del signor Marino Gasper e Maurizio, autoriguarda l'ordinanza della Corte d'Appello di Palermo in data 6 dicembre 2023 nel giudizio
Rg1423 2016 ha invitato e diffidato questo ente a pagare la somma di euro 4.778,83 per spese legali ed euro 2.871,41 per le competenze dovute e corrisposte al Ctu.

Con PEC protocollo numero 35874 del 15...

non so il mese perché non c'ho scritto zero...

2024 è stata richiesta all'avvocato delle Pipitone la bozza di parcella di euro 4.778,83 per spese legali della procedura come liquidata nell'ordinanza della Corte d'Appello di Palermo
numero 13 2024 del 5 gennaio 2024.

Con nota acquisita il protocollo 38291 del 19‐04‐2024, l'Avvocato Adele Pipitone ha trasmesso le proposte di parcella anche per conto dell'Avvocato Marolda per spese regali della
procedura e ha richiesto la liquidazione del 50% dell'imposta di registro già pagata dal suo esistito Marino Gaspare Maurizio.

Con nota acquisita il protocollo 40451 del 29 aprile 2024, l'Avvocatura Comunale ha trasmesso due proposte di parcella prodotte dall'Avvocato delle Pipitone, vissate per la
correttezza dei conteggi.

Con PEC numero 53642 del 5 giugno 2024 è stato richiesto all'Avvocato Marolda di confermare le parcelle pro formaggio trasmesse come sopra specificato dall'Avvocato Pipitone.

Compec acquisita il protocollo numero 53 994 del 6 giugno 2024 l'avvocato Marolda condivise e confermato i dati trasmessi dall'avvocato Pipitona.

Vista l'ordinanza dell'agosto appello di Palermo numero 13 2024 del 5 gennaio 2024 così come sopracitata è necessario provvedere al pagamento della somma complessiva di euro
92.964,39 come dallegato a di cui 84.799,80 in favore di Marino Casparo e Maurizio ma in antedeposito alla ragioneria territoriale dello Stato così dettagliati quanti a euro 61.042,81
valore dell'ordinanza e abbiamo 84.375 meno 23.332,19, già depositati alla posizione numero 61.805.015 il 17 giugno 2009.

Euro 6.311,49 interessi dal 17 luglio 2014 al 17 luglio 2024 su 61.042,81 euro.

Quanti ad euro 8.437,50 per giudizio non patrimoniale d'ordinanza? Quanti ad euro 8.789,06 indennità per occupazione legittima? Quanti ad euro 218,94 interessi su indennizzo e
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occupazione legittima? Abbiamo la parte indicata con la lettera B.

8.164,59 è in favore di Marino, Caspero e Maurizio, così dettagliati.

Quanti ad euro 2.871,41 per le competenze già liquidate al CTU Ingegnere Sole, come da fattura numero 5 del 5 2017 e fattura Z 2017 allegate.

quanti ad euro 514,35 per rimborso del 50% dell'imposto di registrazione dell'ordinanza come da modello f24 e copia bonifico dettagliati quanti ad euro 4.778,83 per spese di lite
oltre a spese generali cpa come da bozza di parcella legata con determinato sindacale numero 13 sì corto d'appello Con determinato sindacale numero 13 2023 e antecedenti sono
state decretate all'ingegnere Mezzapelle le funzioni amministrative e tecniche riguardanti al patrimonio comunale.

Il debito si configura come debito fuori bilancio di riconoscere con delibere di consiglio comunale senza l'articolo 194,1 lettera a decreto legislativo 267 del 2000.

Quindi si propone di pagare l'importo complessivo di 92.964,39 come allegato alla tabella A e così come appena specificate tutte le singole voci."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Avete detto che volete approfondimenti con..."

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Chiedo di intervenire il consigliere Milazzo, prego.

Grazie Presidente.

Visto che il debito è abbastanza esoso, abbiamo capito la procedura è una procedura in corso da tempo, sarebbe opportuno un approfondimento con l'ufficio legale per poter capire
meglio come si è arrivati a questa cifra e se in qualche modo si poteva raggiungere un accordo per far risparmiare anche l'ente, quindi se gli altri colleghi sono d'accordo le chiedo di
poter convocare, sentire l'ufficio legale"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"per un'audizione in commissione,

un approfondimento sul debito.

Sì, consigliere Milazzo, sono assolutamente d'accordo, infatti era proprio una proposta che volevo condividere insieme a voi, quella di convocare l'ufficio legale per la prossima seduta,
segretario, di giovedì alle ore 12, in modo da chiedere giusti approfondimenti prima di poter"

Interviene Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA:

"andare a esaminare l'atto.

Ha chiesto intervenire il consigliere Alagna, prego.

Presidente, colleghi, Anch'io, Signor Presidente, condivido la richiesta del Consigliere Milazzo ritenendo che questa Commissione debba appurare, ma non per andare a verificare le
responsabilità, ma per voler dare o attivare attivare meglio quelli che sono le attenzioni degli uffici nelle dinamiche che portano a questi atti amministrativi quindi nelle valutazioni
dei beni che vengono acquisiti, nelle procedure che vengono attivate ma proprio per eliminare problematiche successive che possano portare debiti fuori bilancio nel futuro alle
amministrazioni future.

Pertanto va bene, sentiamo l'ufficio"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"legale e poi eventualmente vediamo cosa c'è da fare.

Grazie collega Valterragna."

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Qualcuno ha"

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"chiesto di intervenire?"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Alle ore 12.45 esce la consigliera Elia Martinico."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Aggiungo che alle ore 12.46 esce anche il consigliere"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"di Giro Lamo Gaspare delegato da Ferrantelli.

e diamo"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"atto che alle 12.48 esce anche il consigliere Antonio Vinci.
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Ok, segretario, ho parlato col Presidente, mi ha autorizzato a chiudere la seduta.

Chiudiamo la seduta alle ore 12.51."

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Grazie colleghi consiglieri, buona giornata.

La seduta termina alle 12:51.
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